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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 30 mai 2023 

 

Présences :  Parents :  Magali Demay, Mario Langlois, François Roy, 
Katy Van Den Broele,  

 Absents Judith Beaupré, Sindy Brodeur, Mouhssine El Guerysy,  

Personnel école:  Isabelle Dumont, Mélanie Faubert, Dominique Patry, 
Nathalie Roberge 

Direction : Christine Tremblay 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Mme Demay constate le « quorum » et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h09. 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour - en pièce jointe 
Mme Demay présente l’ordre du jour.  

CE22/23-57   Proposé par Mme Van Den Broele 
 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis – pièce jointe 

CE22/23-58   Proposé par Mme Faubert 
 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 
 

5. Correspondance 
Aucune correspondance 
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POINTS DE DÉCISION (30 min.) 

 
6. Fonds à destination spéciale (suivi) 

Mme Tremblay présente un récapitulatif des dépenses de l’année. 
 
 
 

7. Code de conduite – pièce jointe 
Mme Tremblay présente la matrice comportementale qui guidera le code de conduite. De 
nouvelles règles sont ajoutées à cette matrice. Il y a beaucoup d’activités afin de travailler le 
renforcement positif. 
Le comité d’amélioration du code de vie en tiendra compte ainsi que des 3 valeurs suivantes : 
le respect, la sécurité et l’engagement. 

CE22/23-59   Proposé par Mme Demay 
 
 
 

8. Listes de fournitures scolaires et de cahiers d’exercices – pièce jointe 
Mme Tremblay présente les listes de fournitures scolaires ainsi que le matériel didactique à 
l’écran. 
Il n’y a pas beaucoup de changement comparativement à l’année dernière. 

CE22/23-60  Proposé par Mme Van den Broele 
 
 
 

9. Rapport annuel du conseil d’établissement  
Mme Demay sera responsable de l’élaboration du rapport. Depuis l’année dernière un nouveau 
gabarit est utilisé. Il sera complété et présenté pour la prochaine rencontre. 
 
 

POINT D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (60 min.) 

 

10. Parole au représentant des enseignants 
Mme Faubert explique que la chaise des générations décorée par les élèves qui représentera 
les jeunes au conseil municipal sera livré au Centre civic Marcel-Gagnon le 5 juin.  
 
 
 

11. Informations de la direction 
Début des épreuves ministériels le 30 mai. 
Nouveau : PSO. Plan stratégique organisationnel.  
Le PEVR est inclus dans le PSO. La version finale du PEVR (plan d’engagement vers la réussite) a 
été présentée aux directions le 25 mai dernier. Il reste à le faire approuver par le conseil 
d’administration du Centre de services. 
Le résultat final sera affiché sur le site internet du Centre de services scolaire des Patriotes. 
 
Reconnaissance des bénévoles : Un petit rassemblement pour souligner les bénévoles aura lieu 
le 13 juin prochain à 16h30. 
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Deux bénévoles recevront un certificat de la Fédération des comités de parents du Québec. 
 
 
 

12. Parole au représentant du Comité de parent 
Colloque sur la douance. Les parents qui ont vécu l’expérience ont été invités à partager leurs 
impressions. 
 
 
 

13. Parole au représentant de l’OPP 
Les membres de l’OPP seraient intéressés à gérer la vente de fournitures scolaires, mais pas 
pour septembre prochain. Trop de travail pour cette année.  
Le cinéma-maison du 26 mai dernier a été, encore une fois, un franc succès.  
Le 25 mai dernier, il y a eu une journée de dépistage visuel en maternelle. Des parents bénévoles 
ont aidé au succès de cette journée. 
 
 
 

14. Parole à la représentante du service de garde 
La semaine de la garde scolaire a eu lieu la semaine dernière.  
Les semences ne sont pas encore sorties à cause de la température. Elles sortiront bientôt. 
Une demande a été faite aux parents afin de diminuer le nombre d’élève dineur de 5e et 
6e année, mais sans succès. 
 
 

15. Affaires diverses 
Aucune affaires diverses 
 
 
 

16. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, Mme Demay annonce la clôture de l’assemblée à 20h54. 

CE22/23-61   Proposé par Mme Faubert 
 
 
 
 
 
 
Christine Tremblay, directrice  Magali Demay, présidente 


